

# Pengaruh Bauran Pemasaran Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Ayam Crispy ( Studi Kasus di Ayam Goreng Nelongso Cabang Jalan Kalimantan, Kabupaten Jember)

*by Dewi Kurniawati*

---

**Submission date:** 17-Apr-2023 10:29AM (UTC+0700)

**Submission ID:** 2066687541

**File name:** GALLEY\_7.pdf (479.88K)

**Word count:** 3618

**Character count:** 21376



## Pengaruh Bauran Pemasaran Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Ayam Crispy ( Studi Kasus di Ayam Goreng Nelongso Cabang Jalan Kalimantan, Kabupaten Jember)

*The Effect Of Marketing Mix On Consumer Purchase Decisions Of Crispy Chicken (Case Study In Ayam Goreng Nelongso Kalimantan Street branch, Jember)*

Amalia Rachmawati<sup>1\*</sup>, Dewi Kurniawati<sup>1</sup>, Bagus Putu Yudhia Kurniawan<sup>1</sup>, Ratih Puspitorini Yekti Ambarkahi<sup>1</sup>

<sup>1</sup> Jurusan Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember  
\*amaliarachmawati@gmail.com

SUBMITTED : AGU 10, 2022

ACCEPTED : OCT 07, 2022

PUBLISHED : DEC 30, 2022

### ABSTRAK

Penelitian ini dilakukan di Rumah makan Ayam Goreng Nelongso di jalan Kalimantan, Krajan Timur S<sup>4</sup>persari, Kec. Sumber Sari, Kabupaten Jember, Jawa Timur yang merupakan cabang kedua di kabupaten Jember. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh produk, harga, lokasi dan promosi terhadap keputusan pembelian konsumen ayam crispy di Ayam Goreng Nelongso, Kabupaten Jember, secara serempak dan parsial. Populasi yang digunakan dalam penelitian yaitu konsumen yang membeli produk Ayam Crispy di Ayam Goreng Nelongso. Teknik pengambilan sampel yang digunakan yaitu *incidental sampling* dengan responden sebanyak 50 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu kuesioner. Jenis penelitian ini menggunakan deskriptif kuantitatif dan teknik analisis yang digunakan adalah uji asumsi klasik, Regresi Linear Berganda, koefisien Determinan R<sup>2</sup>, Uji F dan Uji t. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pada uji F variabel produk, harga, lokasi dan promosi bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian di Ayam Goreng Nelongso, Kabupaten Jember. Sedangkan untuk uji t variabel produk dan lokasi secara parsial berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian di Ayam Goreng Nelongso, Kabupaten Jember.

Kata kunci — produk, harga, lokasi, promosi, keputusan pembelian, ayam crispy.

### ABSTRACT

This research was conducted at Ayam Goreng Nelongso Restaurant on Jalan Kalimantan, Krajan Timur S<sup>23</sup>persari, Kec. Sumber Sari, Jember Regency, East Java which is the second branch in Jember Regency. This study aims to determine the effect of product, price, location and promotion on consumer purchasing decisions for crispy chicken at Ayam Goreng Nelongso, Jember Regency. The population used in this study are consumers who buy Crispy Chicken products at Nelongso Fried Chicken. The sampling technique used is *incidental sampling with 50 respondents*. The data collection technique used is *questionnaire*. This type of research uses quantitative descriptive and data analysis techniques used are *classical assumption test, Multiple Linear Regression, Determinian R2 coefficient, F test and t test*. The results of this study indicate that in the F test the variables of product, price, location and promotion together have a significant effect on purchasing decisions at Nelongso Fried Chicken, Jember Regency. Meanwhile, for the t-test of product and location variables partially significant effect on purchasing decisions at Ayam Goreng Nelongso, Jember Regency.

Keywords — product, price, place, promotion, purchase decision, crispy chicken.

OPEN ACCESS

© 2023. Amalia Rachmawati, et. al



Creative Commons  
Attribution 4.0 International License

## 1. Pendahuluan

Saat ini dunia usaha sedang berkembang pesat dan salah satunya yaitu usaha di bidang makanan. Seiring bertambahnya kebutuhan primer masyarakat yaitu makanan dan minuman, hal ini menyebabkan banyak pelaku usaha berlomba-lomba untuk merebut hati konsumen. Dalam hal ini, semakin banyak produk yang dijual di pasaran maka konsekuensi yang dihadapi konsumen yaitu menjadi lebih cermat dalam menghadapi setiap produk yang di jual oleh setiap pelaku usaha.

Setiap rumah makan mengharapkan mampu membuat konsumen merasa puas setelah melakukan pembelian. Salah satu solusinya yaitu dengan menggunakan bauran pemasaran *marketing mix (product, price, place, and promotion)*. Bauran Pemasaran merupakan kombinasi dari variabel-variabel pemasaran yang merupakan faktor internal yang berada dalam jangkauan yang dapat dikendalikan oleh perusahaan[1]. Pada penelitian ini elemen dari bauran pemasaran terfokus pada produk, harga, lokasi, dan promosi.

Usaha Ayam Goreng Nelongso memiliki 70 cabang di seluruh Indonesia, salah satunya terletak di Jalan Kalimantan, Krajan Timur Sumbersari, Kec. Sumber Sari, Kabupaten Jember, Jawa Timur. Usaha rumah makan ini didirikan oleh Nanang Suherman pada tahun 2018. Menu terlaris dari Ayam Goreng Nelongso yaitu ayam crispy dengan penjualan rata-rata per harinya sebanyak 200 porsi[15].

Produk merupakan segala sesuatu yang dapat ditawarkan ke pasar untuk mendapatkan perhatian, dibeli, dipergunakan, dan dikonsumsi sehingga dapat memenuhi dan memuaskan kebutuhan[2]. Produk Ayam Crispy berbahan dasar Ayam yang di goreng dengan tepung, disajikan bersama nasi dan dilengkapi dengan sambal dan lalapan.

Harga dapat diartikan satuan meter atau ukuran lainnya (jasa dan barang) yang dapat ditukarkan agar memperoleh hak penggunaan atau kepemilikan barang dan jasa [3]. Harga untuk satu porsi ayam crispy yaitu sebesar Rp. 12.500,00.

Fungsi dan arus saluran pemasaran adalah sebuah saluran yang melakukan kerja dengan memindahkan barang dari produsen ke

konsumen[2]. Keadaan lokasi outlet Ayam Goreng Nelongso cukup nyaman dilengkapi dengan meja dan kursi untuk konsumen yang makan di tempat dan tempat duduk untuk antrean Gojek dan Grab. Selain itu, Ayam goreng nelongso juga menyediakan tempat parkir yang cukup luas.

Promosi merupakan suatu kegiatan mengkomunikasikan sebuah produk dan membujuk target konsumen agar mereka mau untuk membeli produk tersebut. Promosi memiliki peranan yang sangat besar terutama dalam memberikan informasi yang dapat mempengaruhi konsumen untuk menerima atau membeli produk atau jasa yang dihasilkan oleh perusahaan[3]. Dalam proses pemasarannya Ayam goreng nelongso sering memberikan promo di waktu-waktu tertentu seperti promo kemerdekaan, promo hari raya, dan promo gratis ongkir pada pembelian melalui aplikasi seperti Gojek dan Grab.

Ayam Goreng Nelongso terletak di daerah yang cukup strategis yaitu di lingkungan kampus. Hal ini membuat Ayam Goreng Nelongso memiliki permasalahan bisnis yang sedang dihadapi. Permasalahan bisnis yang sedang dihadapi oleh Ayam Goreng Nelongso yaitu banyaknya pesaing bisnis dengan penjualan produk sejenis. Pesaing bisnis dari Ayam Goreng Nelongso diantaranya yaitu: Warung Mbok Lowo, Ayam Gephok Pak Giek, Ayam Geprek Sai Jember, Ayam Bakar Wong Solo, Ayam Goreng Haji Slamet, Ayam Goreng Kremes (AGK).

Berdasarkan tingkat konsumsi Ayam crispy dengan rata-rata penjualan sebanyak 200 porsi/hari dan relatif mengalami persaingan bisnis, maka dilakukan penelitian untuk mengidentifikasi dan menganalisis variabel-variabel yang berpengaruh signifikan dalam mempengaruhi keputusan pembelian Ayam Crispy di Ayam Goreng Nelongso, Jember.

## 2. Metode Penelitian

Metode survey digunakan untuk mendapatkan data dari tempat tertentu yang alamiah, tetapi penelitian melakukan perlakuan dalam pengumpulan data dengan membagikan kuesioner, test, dan wawancara terstruktur [4].



Jenis penelitian yang digunakan menggunakan pendekatan kuantitatif yaitu dengan menggunakan data berupa angka-angka dan dianalisis dengan analisis statistik yang bertujuan untuk mengetahui hipotesis yang telah ditetapkan. Proses pengumpulan data yang dilakukan pada penelitian ini yaitu dengan menyebarkan kuesioner kepada 50 responden yang membeli produk ayam crispy di Ayam Goreng Nelongso, Jember.

## 2.1. Variabel Penelitian

Klasifikasi variabel dalam penelitian ini dibedakan menjadi variabel bebas (independen) yang Produk (X1), Harga (X2), Lokasi (X3) dan Promosi (X4). Untuk variabel terikat (dependen) yaitu Keputusan Pembelian (Y).

## 2.2. Instrumen Penelitian

Instrumen penelitian merupakan alat yang digunakan dalam penelitian untuk mengukur fenomena alam maupun fenomena sosial yang diamati [4]. Instrumen penelitian yang digunakan pada penelitian ini yaitu berupa kuesioner yang diberikan kepada konsumen yang membeli produk ayam crispy di Ayam Goreng Nelongso cabang jalan Kalimantan, Jember.

Skala pengukuran pada penelitian ini menggunakan skala *likert*. Skala *Likert* yaitu skala yang digunakan untuk mengukur sikap, pendapat, dan persepsi seseorang atau sekelompok orang tentang fenomena sosial [4].

## 2.3. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ini dilaksanakan di Ayam Goreng Nelongso di Jalan Kalimantan, Krajan Timur Sumbersari, Kec. Sumber Sari, Kabupaten Jember, Jawa Timur.

## 2.4. Tahap Pengumpulan Data

Data primer merupakan data yang diambil dari lapangan (secara langsung) yang diperoleh melalui kegiatan pengamatan, kuesioner dan wawancara [5]. Tahap pertama yaitu melakukan pengamatan dan penelitian di lokasi penelitian. Tahap kedua yaitu melakukan pengumpulan data primer dengan menggunakan kuesioner yang dilakukan melalui tahap wawancara langsung pada responden yang dipilih dalam penelitian,

serta pengumpulan data skunder berupa dokumentasi, buku, jurnal.

## 2.5. Uji Validitas dan Reliabilitas

### 2.5.1. Uji Validitas

Uji validitas digunakan untuk mengukur sah atau validnya dari suatu instrumen penelitian [6]. Uji signifikansi dilakukan dengan membandingkan nilai  $r$  hitung dengan nilai  $r$  table untuk *degree of freedom* ( $df$ ) =  $n-2$ , dengan  $n$  adalah banyaknya sample. Rumus uji validitas yaitu :

$$r_{xy} = \frac{N \sum xy - (\sum x) (\sum y)}{\sqrt{(N \sum X^2 - (\sum X)^2) (N \sum y^2) - (\sum y)^2}}$$

50 Keterangan :

X	= Skor Item
Y	= Skor Total
XY	= Skor Pernyataan
N	= Jumlah Responden Yang Di Uji Coba
R	= Korelasi Product Moment

### 2.5.2. Uji Reliabilitas

Reliabilitas menunjukkan pengertian bahwa suatu instrument dapat dipercaya untuk digunakan sebagai alat pengumpul data karena instrumen tersebut dinilai sudah baik. Untuk mengetahui suatu alat ukur itu reliabel dapat diuji dengan menggunakan rumus *alfa cronbach* sebagai berikut[5]:

$$r = \left( \frac{k}{k-1} \right) \left[ 1 - \frac{\sum \sigma_b^2}{\sum \sigma_t^2} \right]$$

36

Keterangan :

$r_{ii}$	= Reliabilitas Instrumen
$k$	= Banyaknya butir pertanyaan
$\sum \sigma_b^2$	= Jumlah varian butir
$S_t$	= Variasi total

Menurut Nunnally (1994), suatu variabel dikatakan reliabel jika memberikan nilai *Cronbach's alpha* ( $\alpha$ ) > 0,70 (70%)[6].

## 2.6. Asumsi Klasik

Untuk memastikan nilai pemeriksa tidak bisa dan efisien dari suatu persamaan regresi linear berganda dengan metode kuadrat terkecil,



Perlu dilakukan pengujian dengan jalan memenuhi pesyaratan asumsi klasik [5].

### 2.6.1. Uji Multikolinieritas

Uji multikolinieritas bertujuan untuk menguji apakah dalam model regresi ditemukan korelasi antar variabel bebas [6]. Untuk mengetahui Multikolinieritas dapat dilihat dari: (1) Nilai Tolerance dan lawannya (2) *Variance Inflation Factor* (VIF). Nilai cutoff yang umum dipakai untuk menunjukkan adanya multikolinieritas adalah nilai tolerance  $\leq 0,10$  dan nilai VIF  $\geq 10$  [6].

### 2.6.2. Uji Heteroskedastisitas

Uji Heteroskedastisitas bertujuan untuk menguji apakah dalam model regresi terjadi ketidaksamaan variance dari residual satu pengamatan ke pengamatan lain [6]. Cara yang dapat digunakan untuk mendeteksi adanya heteroskedastisitas yaitu dengan melakukan Uji Glejser. Kriteria uji glejser yaitu jika signifikansi hasil korelasi  $< 0,05$  maka terjadi heteroskedastisitas dan apabila hasil korelasi  $> 0,05$  maka persamaan regresi tersebut tidak mengandung heteroskedastisitas [6].

### 2.6.3. Uji Normalitas

Uji normalitas digunakan untuk menguji apakah dalam model regresi, variabel pengganggu atau residual memiliki distribusi normal [6]. Cara yang digunakan untuk mendeteksi apakah residual berdistribusi normal yaitu dengan Uji Kolmogorov-Smirnov. Apabila hasil perhitungan Kolmogorov Smirnov dengan 2 sisi lebih besar dari 0,05 maka data dapat dikatakan berdistribusi normal.

## 2.7. Teknik Analisis Data

### 2.7.1. Analisis Linier Berganda

Analisis regresi linear berganda digunakan untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh variabel bebas yaitu produk, harga, promosi, dan lokasi terhadap variabel terikat yaitu keputusan pembelian. Berikut adalah rumus regresi linier berganda [5]:

$$Y = a + b_1X_1 + b_2X_2 + b_3X_3 + b_4X_4 + b_5X_5 + e$$

Keterangan :

- Y = Keputusan Pembelian
- a = Efisien Konstanta
- b = Besarnya koefisien dari masing-masing variabel
- X = Variabel bebas (variabel yang mempengaruhi)
- e = Error (tingkat kesalahan)

### 2.7.2. Koefisien Determinasi (Adjusted R square)

Koefisien Determinasi ( $R^2$ ) bertujuan untuk mengukur seberapa jauh kemampuan model dalam menerangkan variasi variabel dependen [6]. Rumus Koefisien Determinasi  $R^2$ :

$$Adjusted R^2 = 1 - (1 - R^2) \frac{(n-1)}{(n-k)}$$

Keterangan :

- $R^2$  = koefisien determinasi
- n = banyaknya responden
- k = banyaknya variabel

### 2.7.3. Uji F (Simultan)

Uji F digunakan untuk menguji pengaruh variabel bebas (X) secara bersama-sama terhadap variabel terikat [5]. Rumus yang digunakan untuk uji F adalah :

$$F = \frac{R^2/K}{(1 - R^2)/(n - K - 1)}$$

Keterangan :

- F = Pendekatan distributor probabilitas fischer
- R = Koefisien Korelasi berganda
- K = Jumlah variabel bebas
- n = Banyaknya sampel

Kriteria dalam Uji F yaitu, jika  $F_{hitung} > F_{tabel}$  maka hipotesis diterima. Artinya yaitu variabel bebas secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat dengan derajat taraf signifikan 0,05.

### 2.7.4. Uji t

Uji t digunakan untuk membuktikan signifikan atau tidaknya pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat secara individu (parsial) [5]. Berikut Rumus Uji t:

$$t = r \left\{ \frac{n-2}{1-r^2} \right\}^{1/2}$$

Keterangan :

- r = Korelasi produk momen



n = jumlah responden

Kriteria pengujian adalah jika  $t_{hitung} > t_{tabel}$  artinya variabel bebas secara parsial berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat dengan derajat keyakinan yang digunakan sebesar 5%.

### 3. Pembahasan

#### 3.1. Karakteristik Responden

Tabel 1. Karakteristik Responden berdasarkan usia, jenis kelamin, dan pekerjaan

Umur	Pria				Wanita				Jumlah
	1	2	3	4	1	2	3	4	
18-19	1	-	-	1	6	6	-	-	7
20-21	5	4	-	1	21	17	-	-	4
22-23	7	5	-	2	6	4	-	1	13
24-25	1	-	-	1	1	-	-	-	2
26-27	-	-	-	-	2	-	-	-	2
<b>Total</b>	14	9	0	3	36	27	-	1	8
(%)	28	18	0	6	72	54	0	2	16

Sumber: Data diolah tahun 2022

Keterangan:

- 1 = Pelajar/Mahasiswa/tidak bekerja
- 2 = PNS
- 3 = Wiraswasta
- 4 = Pegawai Swasta

Berdasarkan Tabel 1 di atas, dari data 50 responden didominasi jenis kelamin perempuan sebanyak 36 responden dan 14 responden adalah pria. Status pekerjaan didominasi oleh mahasiswa/pelajar/tidak bekerja yaitu sebanyak 36 responden, Wiraswasta sebanyak 4 responden dan pegawai swasta yaitu sebanyak 10 responden.

#### 3.2. Uji Validitas dan Reliabilitas

##### 3.2.1. Uji Validitas

Data yang digunakan dalam uji validitas sebanyak 50 responden. Jumlah sample (n)= 50 dan besarnya df dapat dihitung  $50-2= 48$  dengan  $df= 48$  dan alpha 0.05 didapat r tabel sebesar 0,297. Jika korelasi r di atas 0,297 maka instrument tersebut dinyatakan valid.

Tabel 2. Hasil uji Validitas

Variabel	Item Pertanyaan	r Hitung	r Kritis	Keterangan
Produk (X1)	X1.1	0,749	0,297	Valid
	X1.2	0,713		Valid
	X1.3	0,854		Valid
	X1.4	0,825		Valid
	X1.5	0,645		Valid
	X1.6	0,705		Valid
Harga (X2)	X2.1	0,885		Valid
	X2.2	0,855		Valid
	X2.3	0,923		Valid
Lokasi (X3)	X3.1	0,650		Valid
	X3.2	0,829		Valid
	X3.3	0,875		Valid
	X3.4	0,790		Valid
	X3.5	0,798		Valid
Promosi (X4)	X4.1	0,863		Valid
	X4.2	0,888		Valid
	X4.3	0,656		Valid
Keputusan pembelian (Y)	Y.1	0,781		Valid
	Y.2	0,664		Valid
	Y.3	0,664		Valid
	Y.4	0,846		Valid
	Y.5	0,817		Valid

Sumber : Data Primer yang diolah pada tahun 2022

Hasil Tabel 2 uji validitas di atas menunjukkan variabel produk, harga, lokasi, promosi dan keputusan pembelian memiliki nilai yang lebih besar dari r-kritis 0,297. Sehingga seluruh item-tem pertanyaan pada kuesioner penelitian bersifat "valid" sehingga layak digunakan dalam pengumpulan data.

##### 3.2.2. Uji Reliabilitas

Menurut Nunnally (1994) suatu variabel dikatakan reliabel jika memberikan nilai Cronbach's alpha ( $\alpha$ ) > 0,70 [6].



Tabel 3. Hasil Uji Reliabilitas

Reliability Statistics	
Cronbach's Alpha	N of Items
.914	22

Sumber: Data primer diolah tahun 2022

Berdasarkan pada Tabel 3 didapatkan nilai pada *Cronbach's alpha* sebesar  $0,914 > 0,70$ . Dapat disimpulkan, seluruh item pertanyaan pada kuesioner dikatakan reliabel.

### 3.3. Asumsi Klasik

#### 3.3.1. Uji Multikolinieritas

Nilai cutoff yang umum dipakai untuk menunjukkan adanya Multikolinieritas adalah nilai *tolerance*  $\leq 0,10$  dan nilai *VIF*  $\geq 10$ .

Tabel 4. Tabel Hasil Uji Multikolinieritas

Model	Sig.	Collinearity Statistics	
		Tolerance	VIF
1 (Constant)	.629		
produk	.003	.712	1.405
harga	.185	.714	1.400
lokasi	.003	.719	1.391
promosi	.726	.568	1.760

a. Dependent Variable: keputusan pembelian

Sumber: Data Primer yang diolah pada tahun 2022

Berdasarkan hasil Tabel 4 uji Multikolinieritas nilai *tolerance* dari variabel produk, harga, lokasi dan promosi bernilai  $\geq 0,10$  dan nilai *VIF*  $\leq 10$ . Sehingga tidak ada multikolinieritas antar variabel bebas dalam model regresi.

#### 3.3.2. Uji Heteroskedastisitas

Pada Uji Heteroskedastisitas bila signifikansi hasil  $> 0,05$  (5%) maka persamaan regresi tersebut tidak mengandung heteroskedastisitas.

Tabel 5. Hasil Uji Glejser

Variabel	Sig.	Alpha	Keterangan
Produk (X1)	0,779	0,05	Tidak Terjadi Heteroskedastisitas
Harga (X2)	0,510		Tidak Terjadi Heteroskedastisitas
Lokasi (X3)	0,191		Tidak Terjadi Heteroskedastisitas
Promosi (X4)	0,123		Tidak Terjadi Heteroskedastisitas

Sumber : Data diolah pada tahun 2022

Berdasarkan hasil Tabel 5 uji Glejser menunjukkan bahwa variabel produk, harga, lokasi, dan promosi memperoleh nilai korelasi  $> 0,05$ . Artinya persamaan regresi tersebut tidak mengandung heteroskedastisitas.

#### 3.3.3. Uji Normalitas

Apabila hasil perhitungan (K-S) dengan 2 sisi atau *asympt Sig. (2 tailed)* bernilai  $> 0,05$  maka data berdistribusi normal [6].

Tabel 6. Uji Kolmogorov Smirnov

One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test		
		Unstandardized Residual
N		50
Normal Parameters a,b	Mean	.0000000
	Std. Deviation	1.90060553
Most Extreme Differences	Absolute	.067
	Positive	.067
	Negative	-.065
Test Statistic		.067
Asymp. Sig. (2-tailed)		.200c,d

Sumber: Data Primer yang diolah pada tahun 2022

### 3.4. Teknik Analisis Data

#### 3.4.1. Analisis Regresi Linier Berganda

Faktor-faktor yang diidentifikasi sebagai variabel dalam penelitian ini yaitu variabel terikat adalah Keputusan pembelian (Y), dan variabel bebas adalah Produk (X1), Harga (X2), Lokasi (X3), dan Promosi (X4).



Tabel 7. Tabel Hasil Regresi Linier Berganda

Coefficients <sup>a</sup>					
Model	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.
	B	Std. Error	Beta		
1 (Constant)	1.283	2.637		.487	.629
produk	.306	.096	.378	3.169	.003
harga	.238	.177	.160	1.347	.185
lokasi	.374	.117	.380	3.202	.003
promosi	.067	.189	.047	.353	.726

Sumber: Data diolah tahun 2022

Berdasarkan hasil Tabel 7 perhitungan menggunakan SPSS 25 for windows release, maka persamaan regresi linier berganda yaitu:

$$Y = 1,283 + 0,306X_1 + 0,238X_2 + 0,374X_3 + 0,067X_4 + e$$

### 3.4.2. Koefisien Determinasi (Adjusted R<sup>2</sup>)

Uji Koefisien Determinasi (R<sup>2</sup>) bertujuan untuk mengukur seberapa jauh kemampuan model dalam menerangkan variasi variabel dependen[6].

Tabel 8. Nilai Koefisien Determinasi R<sup>2</sup>

Model Summary <sup>b</sup>			
Model	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate
1	.738a	.504	1.983

Sumber: Data primer diolah tahun 2022

Hasil perhitungan Tabel 8 Koefisien Determinasi diperoleh nilai 0,504. Hal ini menunjukkan bahwa produk, harga, lokasi, dan promosi mempengaruhi keputusan pembelian sebesar 50,4% dan sisanya sebesar 49,6% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

### 3.4.3. Uji F (Simultan)

Apabila besar nilai  $t_{hitung} > F_{tabel}$ , maka seluruh variabel bebas secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat dengan taraf signifikansi ( $\alpha$ ) sebesar 5%= 0,05.

Tabel 9. Hasil Uji F (Simultan)

ANOVA <sup>a</sup>					
Model	Sum of Squares	df	Mean Square	F	Sig.
1 Regression	211.877	4	52.969	13.467	.000b
Residual	177.003	45	3.933		
Total	388.880	49			

Sumber: Data Primer diolah pada tahun 2022

Hasil analisis pada Tabel 9 uji F menunjukkan bahwa nilai  $F_{hitung} > F_{tabel}$  sebesar (13,467 > 2,58), dengan nilai probabilitas lebih kecil dari nilai signifikan yaitu (0,000 < 0,05). Hal ini artinya variabel bebas produk, harga, lokasi, dan promosi secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat keputusan pembelian pada produk Ayam Crispy Nelongso cabang jalan kalimantan, Jember.

### 3.4.4. Uji t ( Parsial)

Pengujian hipotesis Uji t digunakan untuk menguji pengaruh dari setiap variabel independen, variabel Produk (X1), Harga (X2), Lokasi (X3), Promosi (X4) berpengaruh secara parsial terhadap variabel dependen yaitu Keputusan Pembelian (Y).

Tabel 10. Hasil Uji t

Model	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.
	B	Std. Error	Beta		
1 (Constant)	1.283	2.637		.487	.629
Produk	.306	.096	.378	3.169	.003
Harga	.238	.177	.160	1.347	.185
Lokasi	.374	.117	.380	3.202	.003
Promosi	.067	.189	.047	.353	.726

Sumber: Data diolah pada tahun 2022

Perbandingan  $t_{hitung}$  dan  $t_{tabel}$  ( $n = 50, \alpha = 0,05$ )

- $t_{hitung} X_1 = 3,169 > 2,014$  signifikan
- $t_{hitung} X_2 = 1,347 < 2,014$  tidak signifikan
- $t_{hitung} X_3 = 3,202 > 2,014$  tidak signifikan
- $t_{hitung} X_4 = 0,353 < 2,014$  tidak signifikan





<sup>18</sup>  
a. Pengaruh Variabel Produk (X1) Terhadap Keputusan Pembelian (Y)

Hasil pengujian pada variabel produk (X1) didapatkan hasil nilai  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $3,169 > 2,014$ ), nilai probabilitas lebih kecil dari nilai signifikan yaitu sebesar ( $0,003 < 0,05$ ). Jadi, dapat disimpulkan bahwa variabel produk (X1) berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian (Y). Maka hipotesis alternatif ( $H_0$ ) diterima.

<sup>10</sup>  
b. Pengaruh Variabel Harga (X2) Terhadap Keputusan Pembelian (Y)

Hasil pada pengujian variabel harga (X2) dengan nilai  $t_{hitung}$  lebih kecil dari  $t_{tabel}$  ( $1,347 < 2,014$ ) dan nilai probabilitas lebih besar dari nilai signifikan yaitu ( $0,185 > 0,05$ ). Jadi, dapat disimpulkan bahwa variabel harga (X2) berpengaruh tidak signifikan terhadap keputusan pembelian (Y). Maka hipotesis alternatif  $H_0$  ditolak.

c. Pengaruh Variabel Lokasi (X3) Terhadap Keputusan Pembelian (Y)

Hasil pengujian pada variabel lokasi (X3) didapatkan hasil dengan nilai  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  yaitu ( $3,202 > 2,014$ ), dan nilai probabilitas lebih kecil dari nilai signifikan yaitu ( $0,003 < 0,05$ ). Jadi, dapat disimpulkan bahwa variabel lokasi (X3) berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian (Y). Maka hipotesis alternatif ( $H_0$ ) diterima.

<sup>18</sup>  
d. Pengaruh Variabel Promosi (X4) Terhadap Keputusan Pembelian (Y)

Hasil pengujian pada variabel promosi (X4) dengan nilai  $t_{hitung}$  lebih kecil dari  $t_{tabel}$  ( $0,353 < 2,014$ ) dan nilai probabilitas lebih besar dari nilai signifikan yaitu ( $0,726 > 0,05$ ). Sehingga dapat disimpulkan variabel promosi (X4) berpengaruh tidak signifikan terhadap keputusan pembelian (Y). Maka hipotesis alternatif  $H_0$  ditolak.

#### 4. Kesimpulan

- Berdasarkan pengujian regresi secara bersama-sama variabel produk (X1), harga (X2), lokasi (X3), dan promosi (X4) secara bersama-sama berpengaruh signifikan

terhadap Keputusan Pembelian (Y) Produk ayam crispy di Ayam Goreng Nelongso cabang jalan Kalimantan, Jember.

- Berdasarkan pengujian regresi secara parsial variabel produk (X1) berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian (Y) Produk ayam crispy di Ayam Goreng Nelongso cabang jalan Kalimantan, Jember.
- Berdasarkan pengujian regresi secara parsial variabel harga (X2) berpengaruh tidak signifikan terhadap keputusan pembelian (Y) Produk ayam crispy di Ayam Goreng Nelongso cabang jalan Kalimantan, Jember.
- Berdasarkan pengujian regresi secara parsial variabel lokasi (X3) berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian (Y) produk ayam crispy di Ayam Goreng Nelongso cabang jalan Kalimantan, Jember.
- Berdasarkan pengujian regresi secara parsial variabel promosi (X4) berpengaruh tidak signifikan terhadap keputusan pembelian (Y) produk ayam crispy di Ayam Goreng Nelongso cabang jalan Kalimantan, Jember.

#### 5. Daftar Pustaka

- [1] Herlambang Susatyo, *Basic Marketing "Dasar-Dasar Pemasaran"*. Yogyakarta: Pustaka Baru, 2014.
- [2] F. Abdullah, T dan Tantri, *Manajemen Pemasaran*. Depok: PT Raja Grafindo Persada, 2012.
- [3] M. R. Novandrian and S. B. Utomo, "Pengaruh Bauran Pemasaran Terhadap Keputusan Pembelian (Studi Kasus Pada Ayam Densa) Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia (STIESIA) Surabaya," *J. Ilmu dan Ris. Manaj.*, 2021.
- [4] Sugiyono, *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, Dan R&D*. Bandung: Alfabeta, 2016.
- [5] N. A. dan Masyhuri, *Metodologi Riset Manajemen Pemasaran*. Malang: UIN- Maliki Press (Anggota IKAPI), 2009.
- [6] Imam Ghozali, *Aplikasi Analisis Multivariate Dengan Program IBM SPSS 25*. Semarang: Badan Penerbit Universitas Diponegoro, 2018.



# Pengaruh Bauran Pemasaran Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Ayam Crispy ( Studi Kasus di Ayam Goreng Nelongso Cabang Jalan Kalimantan, Kabupaten Jember)

## ORIGINALITY REPORT

22%

SIMILARITY INDEX

0%

INTERNET SOURCES

19%

PUBLICATIONS

8%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

- 1** Submitted to Universitas Pendidikan Ganesha 1%

Student Paper
- 2** Reka Rahayu, Ratnawati Susanto. "PENGARUH KEPEMIMPINAN GURU DAN KETERAMPILAN MANAJEMEN KELAS TERHADAP PERILAKU BELAJAR SISWA KELAS IV", JURNAL PENDIDIKAN DASAR PERKHASA: Jurnal Penelitian Pendidikan Dasar, 2018 1%

Publication
- 3** Komang Ratih Tunjungsari, Putu Ayu Indra Swari. "Penerapan kualitas pelayanan pramusaji pada pesisir restoran di the alantara sanur", Jurnal Ilmiah Hospitality Management, 2021 1%

Publication
- 4** Aprillia Kartika Agit Wuragil, Sri Handono Budi Prastowo, Maryani Maryani. "M Model Pembelajaran APPOSITE Berbantuan Video Animasi dalam Meningkatkan Hasil Belajar 1%

dan Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi Siswa pada Materi Fluida Statis", JIPFRI (Jurnal Inovasi Pendidikan Fisika dan Riset Ilmiah), 2021

Publication

5

Citra Rizkiana, Asih Niati. "PENGARUH CITRA MEREK, INOVASI PRODUK PAKET PERJALANAN, KESAN KUALITAS JASA DAN MOTIVASI KONSUMEN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PAKET UMROH PT. MADINAH IMAM WISATA KABUPATEN SEMARANG", Solusi, 2020

Publication

1 %

6

Submitted to University of North Texas

Student Paper

1 %

7

Submitted to LL Dikti IX Turnitin Consortium

Student Paper

1 %

8

Muhammad Nasrul Waton. "PENGARUH POLA ASUH "GRAND PARENTING" TERHADAP PERKEMBANGAN KOGNITIF ANAK USIA SEKOLAH DASAR", Muróbbi: Jurnal Ilmu Pendidikan, 2022

Publication

1 %

9

Zakaria Zakaria, Fajar Rina Sejati, Murti Muti. "Dividend Policy pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar Di BEI", Kompartemen: Jurnal Ilmiah Akuntansi, 2020

Publication

1 %

10

Andre Fataya Barus, Nur'ain Harahap, Mutawaqil Bilah Tumanggor. "PENGARUH BAURAN PEMASARAN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PUPUK KANDANG PADA PT. EMPAT SAUDARA JAYA KABUPATEN DELI SERDANG", JOURNAL ECONOMICS AND STRATEGY, 2022

Publication

---

1 %

11

Fitri Nuraini. "Kecerdasan Emosional, Kecerdasan Intelektual dan Kecerdasan Spiritual Terhadap Pemahaman Akuntansi Dasar Dengan Motivasi Sebagai Variabel Moderating", Journal of Accounting Science, 2017

Publication

---

1 %

12

Eni Suasri, Noor Amelia. "FAKTOR PENERIMAAN PENDAPATAN ASLI DAERAH DAN DANA PERIMBANGAN TERHADAP BELANJA DAERAH DI KABUPATEN TANAH LAUT", Jurnal Riset Akuntansi Politala, 2019

Publication

---

1 %

13

M. Budiantara, Hamzah Gunawan, Endang Sri Utami. "PERCEIVED USEFULNESS, PERCEIVED EASE OF USE, TRUST IN ONLINE STORE, PERCEIVED RISK SEBAGAI PEMICU NIAT BELI ONLINE PADA PRODUK UMKM "MADE IN INDONESIA" MELALUI PENGGUNAAN E-

1 %

COMMERCE MARKETPLACE", Jurnal Riset  
Akuntansi Mercur Buana, 2019

Publication

---

14

Submitted to Universitas Budi Luhur

Student Paper

1 %

---

15

Ade Reny Paputungan, Syamsul Bachri,  
Ponirin Ponirin. "PENGARUH ATRIBUT  
PRODUK DALAM MENDORONG NIAT BELI  
SMARTPHONE OPPO DI KOTA PALU", Jurnal  
Ilmu Manajemen Universitas Tadulako  
(JIMUT), 2021

Publication

<1 %

---

16

Sasmito Sasmito, Anton Wahidin Widjaja.  
"Analisis Pengaruh Penerimaan Kekayaan  
Intelektual, Administrasi Hukum Umum dan  
Keimigrasian Terhadap Penerimaan Negara  
Bukan Pajak di Lingkungan Kementerian  
Hukum dan Ham RI", Jurnal Ilmiah  
Manajemen Ubhara, 2019

Publication

<1 %

---

17

Ajeng Ayu Fatimah P, Soedarmadi  
Soedarmadi. "PENGARUH BRAND IMAGE,  
KUALITAS PRODUK, PERSEPSI HARGA  
TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN (STUDI  
KASUS PADA PRODUK SUSU NATURSOYA CV.  
GLOBAL MANDIRI SEJAHTERA KANCA  
PURWODADI)", Solusi, 2020

Publication

<1 %

---

18

Christina Natalia Putri Subroto, Theresia Pradiani, Fathorrahman. "PENGARUH PROMOSI DAN SERVICESCAPE TERHADAP KEPUTUSAN MENGINAP MELALUI CITRA MEREK DI EL ROYALE HOTEL BANYUWANGI PADA MASA PANDEMI", Journal of Applied Management and Accounting Science, 2021

Publication

&lt;1 %

19

Dahmiri Dahmiri, Husni Hasbullah, Siska Sefrita Sari. "PENGARUH LIFESTYLE TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN KOSMETIK WARDAH DI KOTA JAMBI", Jurnal Manajemen Terapan dan Keuangan, 2020

Publication

&lt;1 %

20

Maharani Kusuma Dewi, Didit Suhartono, Pungkas Subarkah. "Implementasi Metode Bruce Archer dan Analisis SWOT pada Redesain Logo untuk Peningkatan Promosi Kripik Tempe Mama Ghusla", DoubleClick: Journal of Computer and Information Technology, 2022

Publication

&lt;1 %

21

Anita Dwi Lestari, Istiqomah Istiqomah. "Upaya Meningkatkan Kreativitas Dan Hasil Belajar Matematika Dengan Model Pembelajaran Flipped Classroom Di Kelas XII SMK N 1 Gedangsari", UNION: Jurnal Ilmiah Pendidikan Matematika, 2018

&lt;1 %

22

Balqis Dhika Mogalana, Dian Purwanti, Yana Fajar Fitri Yana Basori. "PENGARUH EFEKTIVITAS PEMBERIAN TUNJANGAN KINERJA TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA PEGAWAI", JURNAL GOVERNANSI, 2020

Publication

---

23

Chintia Nurdianty, Ajat Sudrajat. "Pengaruh Pengalaman Pasien Dan Citra Puskesmas Terhadap Kepuasan Pasien Di Puskesmas Batujaya Karawang", Journal of Economic, Bussines and Accounting (COSTING), 2021

Publication

---

24

Submitted to Erasmus University of Rotterdam

Student Paper

---

25

Muh. Yahya Matdoan, Elvinus R. Persulesy, Ferry Kondo Lembang. "ANALISIS PREFERENSI PELANGGAN PT. PLN (PERSERO) DALAM MENENTUKAN ATRIBUT REKENING LISTRIK PRABAYAR DI KOTA AMBON DENGAN MENGGUNAKAN METODE ANALISIS KONJOIN", BAREKENG: Jurnal Ilmu Matematika dan Terapan, 2016

Publication

---

26

Rokh Eddy Prabowo, Kis Indriyaningrum, Anggita Dian Setyani. "PENGARUH CITRA MEREK, PERSEPSI HARGA, DAN KUALITAS

<1 %

<1 %

<1 %

<1 %

<1 %

# PRODUK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN SEPATU OLAH RAGA MEREK ADIDAS (Studi di Kota Semarang)", Solusi, 2020

Publication

---

27

Erlina Erlina. "PENGARUH KEPEMIMPINAN DAN BUDAYA ORGANISASI TERHADAP PENERAPAN BUDAYA KESELAMATAN KERJA (DI PERUSAHAAN KONSTRUKSI PT SINAI INDONESIA)", CivETech, 2021

Publication

---

28

Kurnia Manggali Utamaningrum, Wahyu Andhyka, Evi Dwi Wahyuni. "Analysis of User Experience and Cognitive Psychology Approaches to the Convenience of KRS-Online Information System Users as Material for System Evaluation and Development", JOINCS (Journal of Informatics, Network, and Computer Science), 2017

Publication

---

29

Patria Gantara, Ida Bagus Nyoman Udayana, Lusya Tria Hatmanti Utami. "Faktor- Faktor Yang Mempengaruhi Purchase decision Konsumen pada UMKM di Belitung", Jurnal Bisnis, Manajemen, dan Ekonomi, 2023

Publication

---

30

Submitted to UIN Raden Intan Lampung

Student Paper

---

<1 %

<1 %

<1 %

<1 %



31

Submitted to Universitas Muhammadiyah  
Yogyakarta

Student Paper

<1 %

32

Rahma Elliya, Prima Dian Furqoni, Mutiara  
Arini Ariska. "Hubungan Stress Dengan  
Kejadian Insomnia Pada Lansia Di UPTD PSLU  
Tresna Werdha Natar Lampung Selatan",  
Malahayati Nursing Journal, 2020

Publication

<1 %

33

Arum Tantya, Ratna Damayanti.  
"Pengembangan Karir, Kepuasan dan Disiplin  
Kerja terhadap Kinerja Karyawan PT Pos  
Indonesia (Persero) Cabang Surakarta",  
Transformasi Manageria: Journal of Islamic  
Education Management, 2022

Publication

<1 %

34

Dirk Huylebrouck. "Chapter 4 Curve Fitting in  
Architecture", Springer Science and Business  
Media LLC, 2007

Publication

<1 %

35

Guangwei Hu, Mingxin Lu, Wenwen Pan, Jie  
Wang. "Electronic Government Services  
Integration Degree: An Empirical Study", 2008  
4th International Conference on Wireless  
Communications, Networking and Mobile  
Computing, 2008

Publication

<1 %

36

Rachel Imanuela, Nyoman Dantes, Kadek Ari Dwiawati. "Pengembangan instrumen pengukuran prokrastinasi akademik pada siswa sekolah menengah pertama", Jurnal EDUCATIO: Jurnal Pendidikan Indonesia, 2023

Publication

&lt;1 %

37

Submitted to Universitas Trunojoyo

Student Paper

&lt;1 %

38

Anis Setyowati, Moch. Khoirul Anwar. "PENGARUH LITERASI HALAL DAN RELIGIUSITAS TERHADAP MINAT KONSUMSI PRODUK HALAL MASYARAKAT KABUPATEN MADIUN", LISAN AL-HAL: Jurnal Pengembangan Pemikiran dan Kebudayaan, 2022

Publication

&lt;1 %

39

Waluyo Waluyo. "PENGARUH PEMAHAMAN AGAMA, MOTIFASI MENDAPATKAN PROFIT DAN TINGKAT PENDIDIKAN TERHADAP KESADARAN SERTIFIKASI HALAL BAGI PRODUSEN MAKANAN DI KABUPATEN SLEMAN DAN BANTUL", INFERENSI, 2013

Publication

&lt;1 %

40

VINA N VAN HARLING, Markus Dwiyanto Tobi. "ANALISIS HUBUNGAN MOTIVASI KERJA, KOMPETENSI DOSEN, KEPEMIMPINAN, LINGKUNGAN KERJA DAN KOMITMEN PROFESI TERHADAP KINERJA DOSEN

&lt;1 %

41

Ni Luh Gede Eka Wintari, I Ketut Sutapa, Ni Wayan Mekarini. "PENGARUH PROMOSI DAN CITRA MEREK TERHADAP KEPUTUSAN KONSUMEN DALAM MEMBELI MINUMAN DI BLU BAR DE VINS SKY HOTEL SEMINYAK BALI", *Journal of Tourism and Interdisciplinary Studies*, 2021

Publication

---

<1 %

42

Aditiya Yayang Nurkafi, Yosef Cahyo, Sigit Winarto, Agata Iwan Candra. "ANALISA KINERJA SIMPANG TAK BERSINYAL JALAN SIMPANG BRANGGAHAN NGADILUWIH KABUPATEN KEDIRI", *Jurnal Manajemen Teknologi & Teknik Sipil*, 2019

Publication

---

<1 %

43

Erik Dian Pratama, Ambar Lukitaningsih, Nonik Kusuma Ningrum. "Pengaruh Brand Awareness, Consumer Trust, Percived Value, Dan Word of Mouth Terhadap Purchase Intention Konsumen Situs Belanja Online shopee Di Yogyakarta", *Al-Kharaj : Jurnal Ekonomi, Keuangan & Bisnis Syariah*, 2022

Publication

---

<1 %

44

Hery Purnomo, Rino Sardanto, Basthoumi Muslih. "SIGNIFIKANSI HARGA, FASILITAS DAN

<1 %

LAYANAN TERHADAP KEPUASAN KONSUMEN  
JASA HOTEL", Jurnal Ekobis : Ekonomi Bisnis &  
Manajemen, 2021

Publication

---

45

Kadek Rosita Dwi Y, Masra Latjompoh, Aryati Abdul. "PENERAPAN METODE PERMAINAN SEPAK BOLA VERBAL TERHADAP HASIL BELAJAR KOGNITIF SISWA PADA MATERI KLASIFIKASI", Jambura Edu Biosfer Journal, 2021

Publication

---

<1 %

46

Lourina Sondakh. "ANALISIS BAURAN PEMASARAN TERHADAP PENJUALAN USAHA BAKERY (Studi Kasus pada Toko BreadTalk dan Kawan Baru Manado)", AGRI-SOSIOEKONOMI, 2015

Publication

---

<1 %

47

Ruvalcaba López Alejandra Angélica. "Diseño de una heurística para resolver un problema de secuenciación en la industria de automóviles", TESIUNAM, 2013

Publication

---

<1 %

48

Suradi Suradi, Ahmad Hanafie, Mahrnun Nisa, Jevita Salwi. "ANALISA PENGARUH MOTIVASI KERJA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP PRODUKTIVITAS KARYAWAN PADA KOPERASI PUTRA DAERAH TRANSINDO (KPDT) GRAB MAKASSAR", ILTEK : Jurnal Teknologi, 2018

Publication

<1 %

---

49

Adrina Syulie Wenas, Ponirin Ponirin, Wiri Wirastuti. "FAKTOR-FAKTOR YANG DIPERTIMBANGKAN MAHASISWA FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS TADULAKO MENGGUNAKAN MEDIA SOSIAL INSTAGRAM SEBAGAI SARANA JUAL BELI ONLINE", Jurnal Ilmu Manajemen Universitas Tadulako (JIMUT), 2015

Publication

---

<1 %

50

Nova Winda Setiati, Geovani Wati Darwati. "HUBUNGAN PENGETAHUAN IBU HAMIL TENTANG PERTOLONGAN PERSALINAN DENGAN SIKAP IBU DALAM MEMILIH PENOLONG PERSALINAN", Media Informasi, 2019

Publication

---

<1 %

51

Jaka Sriyana, Fitri Raya. "PERAN BMT DALAM MENGATASI KEMISKINAN DI KABUPATEN BANTUL", INFERENSI, 2013

Publication

---

<1 %

52

Noviana Noviana, La Anse. "PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN INQUIRY TERHADAP KEMAMPUAN BERPIKIR KRITIS SISWA KELAS VA SDN 90 KENDARI", Journal of Basication (JOB) : Jurnal Pendidikan Dasar, 2020

Publication

---

<1 %

53

Puji Rahmi Anandia, Ribut Wahidi. JUARA : Jurnal Olahraga, 2016

<1 %

## Publication

---

Exclude quotes      On

Exclude bibliography      On

Exclude matches      Off